



Regierungsratsbeschluss vom 04. Mai 2021

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK Bundesamt für Strassen ASTRA; Bundesgesetz über Pilotprojekte zu Mobility-Pricing; Vernehmlassung

P210139

1. Der Regierungsrat genehmigt das Antwortschreiben betreffend Vernehmlassung zum Bundesgesetz über Pilotprojekte zu Mobility Pricing.

Begründung

Mobility Pricing ist ein Instrument, das zu einer effizienteren Nutzung der Verkehrsinfrastruktur beitragen soll. Der Regierungsrat unterstützt deshalb den Entwurf des Bundes für ein Gesetz, mit dem zeitlich und örtlich befristete Pilotversuche ermöglicht werden. Der Regierungsrat begrüsst insbesondere, dass den Projektträgern von Pilotversuchen ein grosser Spielraum zugestanden wird. Er verlangt aber, dass auch emissionsabhängige Gebühren zugelassen werden und dass sich der Bund nicht nur an den Projektierungskosten, sondern auch an allfälligen Defiziten der Betriebsphase beteiligt. Der Kanton Basel-Stadt ist sehr gerne bereit, sich konkret an den Pilotversuchen für Mobility Pricing zu beteiligen. Der Regierungsrat hat dazu Ende Januar 2021 beim Bund eine entsprechende Projektskizze eingereicht.

